

¡SUPER HEROES EN LA SOCIEDAD ACTUAL!

Diariamente nos preguntamos ¿Quiénes son los verdaderos súper héroes en la actualidad? ¿Serán héroes sin capa?

Cristopher Reeve cita:

“Un Héroe es una persona común y corriente que encuentra la fuerza para resistir y perseverar a pesar de los obstáculos abrumadores”.

Para empezar, recordemos que desde el inicio de la crisis del Covid-19, y cuando creíamos que esto era solo un problema del otro lado del planeta, hoy en día miles de personas siguen luchando por enfrentar a este enemigo invisible y sus efectos, el cual ha distanciado de forma temporal y definitivamente a muchas familias y seres queridos.

Sin duda alguna los trabajadores que ponen en riesgo su salud como médicos, enfermeras, y personal sanitario de todos los países son los verdaderos héroes de uno de los desafíos más grande que ha afrontado cada rincón del mundo entero.

Por eso decimos que el héroe moderno es aquel que durante la pandemia se ha volcado ayudar y salvar vidas de hombres, mujeres, y niños sin distinción alguna.

Cabe destacar que también son héroes todos aquellos seres humanos que han sido afectados por esta pandemia y que, durante su combate, y lucha por salvar su vida en un respirador artificial se aferran al deseo de un nuevo comienzo.

Sin dejar atrás y no menos importante, están las fuerzas de seguridad que cumplen con su tarea de ser garantes de que el pueblo respete, acate y cumpla con el confinamiento y toques de queda los cuales son necesarios para mitigar los picos existentes de la pandemia.

Para culminar, no olvidemos que el verdadero heroísmo está en cada uno de nosotros, está en la conciencia de cuidarnos y cuidar a los nuestros, en permanecer y aguantar tranquilos en las paredes de cada uno de nuestros hogares.

” La salud es la verdadera riqueza y no las piezas de oro y plata” (Mahatman Gadhi).